

ANNEE SCOLAIRE 2014-2015

PRESENTATION DE LA 2^{ème} PROMOTION C.H.A.M

Classe à Horaires Aménagés Musique du Collège F. DONATIEN

Présentation générale

L'effectif de la cinquième CHAM est de **24 élèves**.

Ils reçoivent un enseignement dans toutes les matières (Maths, Français, H. Géog etc...) à l'exemple des 4 autres classes de 5èmes, et ils sont encadrés par leur Professeur d'Education Musicale, Mme SUFRIN.

L'emploi du temps a été aménagé de façon à ce que les élèves puissent bénéficier **d'un enseignement musical particulier** dans les domaines suivants :

- **Education musicale**
- **Formation musicale**
- **Informatique musicale**
- **pratique instrumentale individuelle**
- **pratique musicale collective (orchestre)**

L'apprentissage d'un instrument de musique est ainsi proposé à chaque élève de la classe. Il s'agit d'un enseignement individuel dispensé chaque semaine grâce au concours d'**intervenants – musiciens professionnels**.

Des instruments de musique fournis par l'établissement sont également mis à disposition de chaque élève afin qu'ils s'entraînent régulièrement.

Instruments pratiqués et intervenants musiciens de la CHAM

Violon	3 élèves	E. CESAIRE
Violoncelle	2 élèves	L. SLABIAK
Clarinette	3 élèves	M. BOUCHARD
Saxophone	3 élèves	M. BOUCHARD
Flûte Traversière	3 élèves	M. BOUCHARD
Piano	4 élèves	C. CESAIRE
Guitare	2 élèves	C .BANYS

Batterie/Percussions	4 élèves	J. ALPHA
Formation Musicale	Classe entière	V. ROUSSE
Informatique Musicale	Classe entière	C. PIERRE-LOUIS

La pratique du chant chorale

Les 24 élèves de la CHAM ont intégré la Chorale de l'établissement dont les répétitions ont lieu une fois par semaine.

La pratique du steel pan

A l'exemple de plusieurs autres élèves de l'établissement, certains élèves de la 5^{ème} CHAM ont souhaité participer aux ateliers instrumentaux du collège.

14 d'entre-eux pratiquent une heure de steel pan hebdomadaire et ont formé un steel band depuis l'an dernier.

Quelques projets...

-**Concert animation autour du piano** (Novembre 2014)

-**Master- class dans le cadre du Festival de Jazz** (Projet qui se réalisera au sein du collège) (Décembre 2014)

-**Rencontre avec un orchestre symphonique** ayant choisi pour répertoire des œuvres du Chevalier de Saint – Georges.

Les autres manifestations seront communiquées tout au long de l'année sur le site.

Toutes les activités musicales proposées font l'objet d'une évaluation à la fois individuelle et collective.

Une évaluation trimestrielle et un concert en fin d'année autour d'une thématique annuelle permettent d'évaluer les progrès accomplis par les élèves tout au long de l'année. Elle aura lieu cette année à la mi-Juin.

Suivez notre actualité sur le site du collège !

A bientôt !